



## Pemex ya cotiza como “Bono Basura” en mercados

Los inversionistas ya exigen una prima de riesgo más alta para mantener los bonos.

Tras la rebaja de la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex), por parte de Fitch Ratings y Moody's, los tenedores de bonos de la empresa productiva del estado ya exigen una prima de riesgo más alta.

De acuerdo a un reporte de Bloomberg, los inversionistas que poseen deuda de Pemex no esperan una segunda reducción en la nota de la empresa para exigir una prima de riesgo mayor, situación que no se ve con Petrobras, quien perdió el grado de inversión hace cuatro años.

La petrolera estatal de Brasil, posee una nota crediticia dos niveles por debajo de la de Pemex y los tenedores de bonos no exigen la prima de riesgo. Esto significa que para los inversionistas es más riesgoso mantener deuda de Pemex que de la petrolera brasileña.

“Los inversionistas y las firmas calificadoras temen que su decisión de suspender las subastas de bloques petroleros pensadas para captar capital privado y poner en marcha la construcción de una refinería de 8 mil millones en Tabasco desviarán recursos de exploración y producción” cita el reporte de Bloomberg.

El día de ayer, la petrolera anunció que retiraba las áreas terrestres de la licitación para la búsqueda de un socio que ayudará con las actividades de exploración y producción.

Una de las razones por las que las agencias redujeron la calificación de Pemex se debió a la falta de inversión en el negocio de exploración y producción, lo que podría reducir aún más las reservas petroleras de la empresa.